
 

 

令和６年度湧別町保健医療福祉協議会 
第１回高齢者・介護部会 

 会 議 録 

 

 

 

 

 
日 時  令和7年３月19日（水）午後２時３０分から 

場 所  上湧別コミュニティセンター２階大会議室 

 

 

  



（会議次第） 

１．開  会 

２．部会⻑挨拶 

３．議題 

（１）地域密着型サービス事業所の運営状況について 
（２）認定者数、受給者数及びサービス種類別給付実績について 
（３）介護保険事業計画に係る介護サービス等利⽤実績の進捗状況について 
（４）令和６年度介護保険特別会計決算（⾒込）及び令和７年度介護保険特別会計予

算について 
（５）地域包括支援センター事業について 
（６）令和 6 年度保険者機能強化推進交付⾦・介護保険保険者努⼒支援交付⾦の 

        評価結果について 

4．その他 

5．閉  会 
 
 
（出席委員）  

北村茂委員、⽯川克己委員、後藤哲司委員、中川哲夫委員、篠田悟委員、三好信一委員、
久保美惠子委員、花木英紘委員 計8名 

 

（欠席委員） 

澁谷努委員、⽵林秀⼈委員 計2名 

 

（事 務 局）   

町福祉課⻑ 前野和憲、福祉課主幹 秋葉国宏、福祉課主幹 大⻄美樹 

 

（傍 聴 者） 

なし  



（協議てん末） 

(1) 議題 

 ・地域密着型サービス事業所の運営状況について 

・認定者数、受給者数及びサービス種類別給付実績について 

・介護保険事業計画に係る介護サービス等利⽤実績の進捗状況について 

 ・介護保険特別会計 令和 6 年度決算⾒込、令和 7 年度予算について 

・令和 6 年度地域包括支援センター事業報告、令和 7 年度事業計画(案)について 

・令和 6 年度保険者機能強化推進交付⾦・介護保険保険者努⼒支援交付⾦の評価結果について 

○議   ⻑ 北村部会⻑ 

○議案説明 事務局 福祉課高齢介護グループ 秋葉、大⻄ 

議案資料に基づき概要説明 

○意⾒・質疑 

・地域密着型サービス運営状況について 

 質疑・意⾒などなし  

・認定者数、受給者数及びサービス種類別給付実績について 

委  員〜今後の高齢者⼈口・認定者数の推移について、事務局はどう想定しているのか。 
事務局〜高齢者⼈口は減少していくが、要介護認定者数は横ばい傾向での推移と想定する。 

・介護保険事業計画に係る介護サービス等利⽤実績の進捗管理について 

質疑・意⾒などなし  

・介護保険特別会計 令和 6 年度決算⾒込、令和年度予算（案）について 

委  員〜基⾦を繰り入れる予算としているが、このままの状態で基⾦は何年使⽤できるのか。
また、基⾦残高や物価高騰による介護報酬増額改定もあると想定されるので、次
期介護保険料は増額する必要が出てくると思うが、事務局はどのような想定をして
いるのか。 

事務局〜令和 6 年度の基⾦残高が約 1 億円であり、予算では 2,600 万円取り崩すことと
している状態で考えると 4 年程度で基⾦を全て取り崩すこととなる。 
現在の介護保険料は令和 8 年度まで標準月額 5,200 円と決定されている。令
和 9 年度からの保険料については、現在の保険料より上げなければならないと想定
しているが、国の動向や制度改正等を踏まえて、令和 8 年度の次期介護保険計
画策定に際して、委員の意⾒を聴取して決定していくこととなる。 



・令和 6 年度地域包括支援センター事業報告、令和 7 年度事業計画(案)について 

委  員〜介護認定を受けていない高齢者等に町の保健師が訪問を⾏っていると思うが、その
方に対して包括支援センターの関わり方は、どのような方法で⾏っているのか。 

事務局〜保健師の訪問については、包括支援センターに配属されている保健師が、⺠⽣委
員等の関係者と連携して⾏い、必要なサービス等に繋げている状況。 

・令和6 年度保険者機能強化推進交付⾦・介護保険保険者努⼒支援交付⾦の評価結果について 

委  員〜湧別町の得点が全国・全道平均より低いが、その評価はどのようなものなのか。 
事務局〜評価は、単に事業を実施しているだけではなく、どのような評価・点検をして次年度 

に繋げているのか等により得点となる。たとえば、通いの場に来ている⼈の状態等を 
把握して評価を⾏っているかを実施しなければ得点にはならない。認知症総合支援 
事業では、湧別町も初期集中支援チームを設置はしているが、その対象者がいなく 
実績が無い事から、医師等との連携等が⾏われていないことから得点を得られてい 
ない状況。現在の⼈員配置で出来ることから実施し、得点を上昇させていく。 

委  員〜今回の資料だけでは、どのような採点なのか、取組がどうなのか判断できない。 
事務局〜今回、初めて議題としたことから、現在の湧別町の状況を示すため簡略化した資料 

とした。実際の調書等は細かく設定されており、令和 7 年度評価に際しては、その 
辺を含めた資料として作成する。 

○審議結果  

・地域密着型サービス運営状況について  承認 

・認定者数、受給者数及びサービス種類別給付実績について  承認 

・介護保険事業計画に係る介護サービス等利⽤実績の進捗管理について  承認 

・介護保険特別会計 令和 6 年度決算⾒込、令和 7 年度予算について  承認 

・令和 6 年度地域包括支援センター事業報告、令和 7 年度事業計画(案)について  承認 

・令和 6 年度保険者機能強化推進交付⾦・介護保険保険者努⼒支援交付⾦の評価結果につ
いて  承認 

 

（閉会） 午後 3 時 20 分 


